



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度
国際ロータリーのテーマ

会長 野内 太台克
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 石川 主税・根本 堅司・橘 幸市

(先週例会) 2023年10月18日 NO. 11

(本日例会) 2023年10月25日例会 (通算 NO. 3025)

本日のプログラム(10月25日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告
- ◎ 公共イメージ担当卓話 (鈴木茂美様)

◎ 米山奨学金授与

◎ 会長タイム (小祝前年度会長)

こんにちは。野内会長はお休みですので、今日は私が代わりに務めさせていただきます。

先週3クラブ合同ゴルフコンペが行われ、私、運良く優勝させていただきました。次回は4月頃常陸太田クラブが主催で開催予定です。今後会場は静ヒルズカントリークラブと決めたようです。次回はぜひ皆さんご参加ください。

先日野内会長からもお話がありましたが、磯崎ガバナー補佐の叙勲祝賀会に私も法人会会長として出席いたしました。その時に磯崎さんが書いた『会社を儲からないようにする』という本をいたきました。14、15日には磯崎さんの事業所でポリオ撲滅キャンペーンが行われ、多くの方が会場に来られたそうです。この本には、会社が発展

するための秘訣が書いてあると思います。同じロータリアンとして、見習う部分や尊敬する部分がある方だと思いました。

◎ 幹事報告 (石川剛幹事)

① 10/14・15 (土・日) 第2分区ポリオ撲滅啓蒙キャンペーン 磯崎自動車工業株式会社にて14日幹事、15日会長出席。事業所の感謝祭の一角でブースを設けて行われました。多くのお客様が来られていきました。15日は雨でしたので会長は大変だったと思います。募金された方には来年のカレンダーをお渡しました。そのカレンダーを15ほどいただいて来ましたので、ご希望の方には差し上げます。

② 回覧…10/23 (月) 献血事業出欠表、11/5地区大会出欠表、入会候補者情報提供のお願い、更生保護茨城、市報

◎ 委員会報告

会員増強委員会 (塩原委員長)

入会候補者リストに上がった方で、6名ほどの30、40代の方の情報を持っている方は、例会中にご連絡をお願いします。アプローチの仕方など

の参考にしたいと思っています。

社会奉仕委員会（成井委員長）

本日「献血ニュース」というチラシを配付しました。来週月曜日に献血事業が行われます。
かわねやフェスタ店駐車場 午前8時半集合
先日の血液センターの方の卓話で、血液が不足しているとのお話をありました。知り合いの方や、会社の従業員の皆さんに声をかけていただき、ご協力をお願いいたします。

ロータリー財団委員会（多賀野委員長）

来月はロータリー財団月間ですので、本日「寄付のお願い」を配らせていただきました。早速今日お集まりの皆さんからお申込みをいただきましてありがとうございます。

一般寄付…年次150ドル・ポリオプラス30ドル
ベネファクター寄付…1000ドル
11/8にはR財団出前卓話を予定しています。
11/22までに提出をお願いいたします。

資料保存委員会（平根委員長）

元会員の高和剛さんから、再度お写真を頂戴いたしましたので回覧します。こちらは、お父様金三郎さんが戦時中の日満ロータリークラブへの思いがあったということで、そのころの満州の写真です。ご覧ください。

◎ 米山記念奨学会担当卓話

《橘委員長》

今日はビサルさんに卓話ををしていただきます。日本語も上手ですし、つくばで行われた合同セミナーでも奨学生の中でリーダーシップを発揮して、いろいろな意見を出してくれました。素晴らしい奨学生だと思います。23日には準世話クラブの那珂湊クラブで卓話をすることになっています。毎月1回ネパールの言葉を覚えましょうということで、先月は『ナマステ』を教えていただきました。今日はお祭りについてのお話のようですので、その中で1つ覚えてもらう言葉が出ると思います。覚えて帰ってください。

《タパ・チュトウリ・ビサルさん》

今日はネパールのお祭りについてお話したいと思います。今週ネパールでは『ダサイン』という一番大きいお祭りが始まっています。15日間の

お祭りです。その後にも『ティハール』というお祭りが続きますので、ネパールの学校や仕事は丸々1ヶ月くらい休むことになっています。

『ダサイン』は、ヒンドゥー教のドゥルガという女神が魔物に勝利したことを祝うお祭りです。家族で祝うので、一齊に帰省する人たちで日本のお盆やお正月のように交通機関がラッシュになります。ダサインの10日目は『ダサミー』といい、メイン行事が行われます。この日は、年長者から“ティカ”とともにお金を持ります。日本のお年玉みたいな感じです。“ティカ”というのはおでこに付ける赤いものです。赤い色粉と米とヨーグルトを混ぜて作ります。おでこに赤いティカを付けることは、幸せが来るようという意味があります。年長者からティカを付けて貰うことはダサインのメイン行事と言えます。おでこに付けたティカが長い時間落ちずにそのまま付いていたら幸運のしるしです。

☆今月のネパール語 『ダサイン』 ネパール最大のお祭り 『ティカ』 おでこに付ける赤い印

◎ ニコニコボックス（篠原眞智子委員長）

共通テーマ

「今日は米山奨学生のご参加、

卓話ありがとうございます。」 16名

自由テーマ

「妻の誕生祝ありがとうございました。」澤畠

「お花をありがとうございました。」滑川

今週計 24,000円

累計 363,000円

◎ 出席委員会報告（篠原眞智子委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
29名	18名(mu)	3名	69.23%

前週訂正出席率 -.% (マイクアップ -名)

